
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento de Estradas de Rodagem (DER), 

solicitando providências em relação as melhorias apontadas pelo e-mail anexo, encaminhado por 

um munícipe do distrito de Moreira, sobre as rodovias que cortam a região. 

REQUERIMENTO N° 431/2019 
Autor: RODERLEY MIOTTO RODRIGUES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM (DER), 
SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO AS MELHORIAS 
APONTADAS PELO E-MAIL ANEXO, ENCAMINHADO POR UM 
MUNÍCIPE DO DISTRITO DE MOREIRA, SOBRE AS RODOVIAS 
QUE CORTAM A REGIÃO. 

PROTOCOLO GERAL N° 491/2019 
Data: 18/02/2019 - Horário: 15:58 

111111111111111111111 

APROVADO 
< 8 

Vere?dor FOpe César - FC 
Préridente 

Senhor Presidente, 

Considerando que foi encaminhando por este vereador os requerimentos IN. 800/2018 e 

1457/2018, informando a necessidade da realização dos serviços elencados no e-mail anexo; 

Considerando que é necessário a realizar de uma obra a fim de melhorar o escoamento de águas 

pluviais na Rodovia Engenheiro Luiz Dumont Villares, próximo a empresa GERDAU; 

Considerando que o acúmulo de água das chuvas na rodovia vem prejudicando o trânsito de 

veículos e que a falta de poda e limpeza da vegetação que margeia a via tem comprometido a 

visão daqueles que ali transitam; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER), solicitando providências em relação as melhorias 

apontadas pelo e-mail anexo, encaminhado por um munícipe do distrito de Moreira, sobre as 

rodovias que cortam a região. 

Plenário Dr. Francisco Romano de liveira, 18 	evereiro de 2019. 

1,04  
Vereador Rod y Miotto 
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18/0/2019 	E-mail de Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba - RE: Reiteração de inúmeros serviços no Distrito de Moreira César e tod... 

br 
De: "jrobertoalb@bol.com.br" <jrobertoalb@bol.com.br> 
Data: 09/02/2019 03:36 PM 
Assunto: Reiteração de inúmeros serviços no Distrito de Moreira César e toda essa região(Res.Pasin 
e Res.Mantiqueira). 

Boa tarde a todas as autoridades competentes de Pindamonhangaba-SP. 

Venho mais uma vez, desde fevereiro do ano passado (2018) solicitando melhorias nas Rodovias 
Estaduais que cortam essa região de Moreira César, sendo a Rod. Eng. Luiz Dumont Villares, e a 
Rod. Ver. Abel Fabricio Dias  (SP-62). Há inúmeros buracos em todas as rodovias  
estaduais, principalmente na Rod. Abel Fabricio Dias, trecho entre o  
Res.Mantiqueira,passando  pelo Res. Pasin e chegando até o anel viário. Falta limpeza e  
conservação dos acostamentos e das áreas de espera dos ônibus(abrigos), falta  
sinalização (pintura das faixas e lombadas),  faltam  placas de PARE,sentido obrigatório, 
placas de dispositivo de alinhamento a direita com grade metálica de  proteção bem ali na  
alça de acesso KM-85 Dutra/Moreira César, e o principal instalação urgentemente  
redutores de velocidade e a constr ução de uma rotatória ali depois do radar, logo após a  
descida daquele viaduto sobre a linha férrea, bem naquele cruzamento  perigosissimo dos  
bairros Padre Rodolfo/Moreira César/Res.Mantiqueira.  

Registrei no dia 27/01/2019 por volta das 18:30hrs outro acidente grave naquele cruzamento de 
acesso aos bairros do Padre Rodolfo /Moreira César, já é o segundo acidente grave que presencio em 
menos de 30 dias, visto que próximo do Natal já ocorreu um acidente com as mesmas 
características. Os veículos cruzam na frente do outro em alta velocidade. Há necessidade URGENTE 
da construção de uma rotatória e a instalação de redutores de velocidade nesse trecho e bem como 
em toda essa rodovia. 

Dia 25/01/2019 por volta das 18hrs e dia 29/01/2019 e dia 06/02/2019 novamente após chuva forte 
e intensa nessa região foi registrada mais uma vez a ocorrência de alagamento ali 
próximo a entrada da Gerdau - sentido bairro - Dutra. Há problemas de falta de escoamento das 
águas das chuvas - acúmulo de água nas pistas - há necessidade de maior escoamento das águas 
pela galeria pluvial nesse trecho da rodovia. 

Falta sinalização (placas de pare e de sentido obrigatória nas rotatórias, falta reforço na pintura nas 
lombadas) e o principal mais fiscalização nessa rodovia já que os veículos trafegam em alta 
velocidade, ultrapassando em locais proibidos e com isso há necessidade urgente da instalação de 
redutores de velocidade em toda a rodovia, principalmente próximo das rotatórias e cruzamentos 
dessa rodovia. 

Há necessidade de limpeza como corte, roçada e retirada dos matos e sujeira em todo o  
acostamento dessa e da rodovia Vereador Abel Fabricio Dias (SP-62)  desde a rotatória de  
acesso a cidade de Aparecida (Av.Itaguaçú) passando  pela cidade de Roseira,  até a  
chegada a cidade de Pindamonhangaba.  

Solicitação do serviço de poda e corte dos galhos em diversos pontos da Av. José Monteiro Romão e 
também há diversas árvores com imensos galhos na esquina da Rua Jossei Toda com a Rua 19, e em 
todas essas vias torna-se necessária e urgente a execução desse serviço já que está oferecendo 
riscos de acidentes, e com isso vem dificultando a visão dos motoristas nessas vias do Residencial 
Mantiqueira. 

E solicito novamente a instalação de redutores de velocidade (lombadas) na Av. José Monteiro 
Romão, Jossei Toda, Rua Wilson de Oliveira, Rua Eliphas Levi Beraldo e Rua Alcides Timóteo Ferreira 
dos Santos, já que os veículos trafegam em alta velocidade e esses locais já foram demarcados 
inclusive com placas de advertência alertando da existência desses redutores, mas até agora o 
Departamento de Trânsito não instalaram essas lombadas. 

Operação tapa-buracos nas Rua 24, Rua Eliphas Levi Alves Beraldo, Rua Ângelo Zan, Rua Joaninha 
Bassanelli dos Santos, Rua Alarico Correa Leite, Rua André Franco Montoro, Rua Joaquim César de 
Alcântara e o tão sonhado e prometido asfalto na rua que ainda é considerada no papel como uma 
Estrada Particular, mas que ainda é de terra e que é uma via importantíssima para o bairro, visto 
que na prática ela interliga todas as ruas localizadas no Residencial Mantiqueira. 

Desde já agradeço e novamente aguardo por essas providências tão logo sejam atendidas. 
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